

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: - (2022)
Heft: 4

Artikel: Dix ans du CFS
Autor: Guerini, Nicola
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-1035364>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 09.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Le colonel EMG Nicola Guerini est le commandant des Forces spéciales depuis 2019.
Toutes les photos © CFS.

Forces spéciales

Dix ans du CFS

Col EMG Nicola Guerini

Commandant du Commandement des Forces spéciales (CFS)

Les grenadiers et les parachutistes sont connus pour leurs actions ciblées, rapides et précises. Les deux troupes peuvent se prévaloir d'une longue et fructueuse histoire dans l'armée suisse, à plus de 75 et 50 ans respectivement.

En 2004, tous les grenadiers d'infanterie et l'Ecole de grenadiers ont été réunis au sein du Commandement de grenadiers 1 et le Détachement de reconnaissance de l'armée (DRA 10) a été créé en tant qu'organisation professionnelle.

La coopération entre grenadiers et parachutistes est devenue de plus en plus étroite dans les années qui ont suivi et, en 2012, le Commandement des forces spéciales a été lancé. Le CFS comprend depuis 10 ans maintenant le Centre d'instruction des forces spéciales, les parachutistes, les grenadiers, le détachement spécial de la police militaire (Spez Det) et le Détachement de reconnaissance de l'armée 10. A cela s'ajoute encore une formation de soutien. Ainsi, toutes les formations de milice et professionnelles des forces spéciales de l'armée suisse ont été réunies sous le même toit.

Toutes les formations du CFS ont en commun des exigences élevées vis-à-vis de leurs membres. Afin de répondre à ces exigences élevées, une sélection stricte, un entraînement exigeant, une motivation intrinsèque élevée, une résilience et une endurance physiques et mentales supérieures à la moyenne sont nécessaires pour que l'objectif puisse être atteint à la fin: réussir dans l'action.

La CFS et ses membres, dans leurs diverses fonctions, ont maîtrisé le test avec succès au cours des dix dernières années – que ce soit dans la planification, dans la formation, dans les services et fonctions de soutien ou dans l'action.

Les dernières années ont montré que la capacité de réagir adéquatement aux crises est une tâche fondamentale et un défi de l'Etat. L'Armée et donc le CFS servent également d'instrument pour cela. Ce qu'il faut, ce sont des instruments flexibles qui permettent d'obtenir l'effet requis avec une utilisation minimale de ressources, afin de protéger la liberté et l'intégrité de la population. Avec le CFS, le Gouvernement de la Confédération ainsi que le commandement de l'Armée disposent précisément d'un tel outil.

Des spécialistes bien choisis, bien formés et bien équipés permettent aux décideurs civils et militaires de fournir à tout moment des prestations mesurées avec précision, de contrer rapidement et efficacement les menaces dans toutes les situations avec des partenaires civils et militaires. Ils permettent d'obtenir des résultats importants, grâce à des procédures sur mesure et avec relativement peu de personnel.

N. G.

